BÉNÉFICES DE LA MOBILITÉ

Votre enfant va partir en mobilité ? Un élève qui se rend dans un pays étranger va développer de nombreuses compétences qu'il pourra mettre à profit tout au long de sa scolarité. La mobilité à l'étranger est souvent révélatrice de nouveaux talents et de nouveaux savoir-faire.

DÉVELOPPER DES COMPÉTENCES



LINGUISTIQUES

La mobilité rend concret et réel l'apprentissage des langues vivantes étrangères. Elle permet à l'élève de se confronter à une réalité, celle de communiquer. Ainsi, l'élève prend plaisir à développer ses compétences linguistiques et culturelles.



NUMÉRIQUES

De nombreux outils numériques permettent des contacts virtuels entre élèves autour de sujets variés. Vous trouverez des exemples de projets qui s'inscrivent dans le cadre du programme européen eTwinning.



CITOYENNES

Comprendre l'autre, sa culture et sa différence est essentiel pour se construire. L'école doit permettre l'accès aux échanges avec des élèves du monde entier. Le séjour à l'étranger favorise l'acquisition de multiples compétences : faire attention à l'autre, travailler en équipe, être capable d'initiative et d'autonomie, savoir s'adapter, apprendre tout au long de la vie, se confronter à d'autres cultures et devenir un citoyen du monde.

RECONNAITRE LA MOBILITÉ À DES FINS D'APPRENTISSAGE



Les compétences acquises par les élèves, lors de mobilités collectives ou individuelles à l'étranger, peuvent être prises en compte dans le parcours de l'élève et valorisées dans le cadre de l'établissement scolaire.

POUR L'ÉCOLE DE LA CONFIANCE